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ネットワーク設⽴記者会⾒を開催！
 「ちょっと待って共同親権ネットワーク」設⽴の記者会⾒を10⽉10⽇(⽊)18時
半より、オンラインで開催しました。
 新聞、テレビ、ウェブメディアなどの記者20⼈の参加がありました。�

 参加した記者からは候補者アンケー
トの⽇程や、勉強会⽤の動画教材など
について質問があがり、ネットワーク
の活動に関⼼をもってもらうことがで
きました。今後の報道に注⽬したいと
思います。

 �まず、代表世話⼈と副代表から、それぞれ
あいさつをいたしました。岡村晴美弁護⼠は
「共同親権が押しつけになってはいけない。
ネットワークが⽴ち上がったことで、より強
⼒に親と⼦の安全を守っていきたい」と抱負
を述べました。熊上崇和光⼤教授は「進学や
転居に両親の合意や許可が必要になる離婚後
共同親権の導⼊は、⼦どもの将来を縛ること

になりかねない。⼦どもたちが⼈⽣を諦めないようにしたい」と決意を語りまし
た。ちょっと待って共同親権プロジェクトの⻫藤幸⼦さんは「国会での法案審議
中はたくさんの報道があり、注⽬が集まったからこそ、『ダイヤモンド答弁』を
引き出すことができた。被害者の安⼼安全のため、これからもたくさんの報道を
お願いしたい」と訴えました。⻫藤秀樹弁護⼠は「法の解釈がゆがんだ⽅向に進
まないよう、多くの良識ある弁護⼠と裁判官とで、きちんとした理解のもとに運
⽤されていくよう頑張っていきたい」と語りました。

 その後、⽬前に迫った衆院選の候補者アンケートの実施や、当事者⽀援のため
の「DVモラハラレスキュープロジェクト」の開始、共同親権の映画制作に向け
てのクラウドファンディングのスタート――などの活動について、資料を⽤いな
がら説明しました。
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第77期司法修習⽣フォーラム全体会を視聴しました

活動資⾦のご⽀援をお願いします
わたしたちは、被害者⽀援や事例の研究、
広報などの活動を進めてまいります。活動
資⾦を募集しております。

ご賛同いただける皆様からご⽀援いただけ
たらとても助かります。
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ホームページを開設しました♪♪　候補者アンケート結果はこちらから！

 ちょっと待って共同親権ネット
ワークのホームページを開設しま
した。候補者アンケート結果をこ
ちらで公開しますので、ぜひチェ
ックしてください。ホームページ
を更新した際はXのアカウントでも
お知らせいたします。

 10⽉14⽇(⽉)の「離婚後共同親権の問題点と
法案成⽴の背景」をスタッフが視聴しました。
 岡村晴美弁護⼠、⽊村草太東京都⽴⼤教授、
北仲千⾥広島⼤学准教授が登壇され、「法案の具
体的問題点、DV被害の実態、及び法案成⽴の背
景について」をテーマにお話しされました。
 岡村先⽣は、2012年から始まった⾯会交流原則

https://cm-network.info/

実施論の事例を交え、合意なく共同親権が強制されることはないという意⾒も踏
まえつつ、どのような運⽤になるかが重要であることを司法修習⽣のみなさんに
わかりやすくお話しされていました。北仲先⽣からはDVとは何かを丁寧に解説し
ていただき、近年の法改正、⽇本の被害者⽀援の現状と、すでに各⾃治体で起き
始めている共同親権が導⼊されたら起きうる懸念をご説明されました。⽊村先⽣
は、⽗権運動の歴史と、海外の共同親権がうまくいっていないことの紹介、海外
に⽐べて⽇本は⼦どもが成⼈するまで離婚する件数が少ないということをご説明
され、司法修習⽣にエールを送って終わりました。私たちも、司法の世界でDVに
ついての正しい理解が広まることを求めていきましょう！


